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這些月來，校園進行了不少新的建設，除了禮堂、校

門的翻新外，課室窗簾、飲水機、儲物櫃等設施更新，更

為同學們提供了不少便利。這不禁讓人想到，這些工程是

如何進行的呢？而在過程中，又有著什麼故事呢？為此，

我們採訪了校園建設及工程組鄭穎聰老師。 

  事實上，學校主要是根據同學的需要而決定建設方案

的。 

就以飲用水機的安裝為例，飲用水是同學日常所需，

故學校會以水質安全及便利性為主要考慮，去進行飲用水

機的安裝工程，旨在令同學能在校享用安全可靠的食水。 

而在施工過程中，學校亦遇到不少困難，特別是施工

日期及空間。例如進行課室裝修，更換窗簾及維修冷氣機

時，都需要暫停使用課室，這是上課天較難安排的事情，

故此，部分工程只能夠安排於星期六、日有限的時間內進



 

行；此外，一些同時涉及水、電接駁的工程，也並不如大

家想像中的簡單，由於工程涉及的技術層面廣，故實在需

要不同範疇的工程人員互相溝通配合，才能順利完成；再

者，部分裝修項目於施工時會造成一定的噪音，因此，噪

音問題亦是進行工程前，學校需要考量及解決的問題。但

在種種挑戰下，我校這些新設備的工程仍然能妥善完成，

實屬不易。 

校園的改善措施不會就此停止，鄭老師表示，未來仍

有許多新的工程，如正在進行的健身室、更衣室的熱水設

備等。儘管施工時可能會遇到不同的挑戰，但校方會把困

難逐一解決，繼續維護及升級各項校園設施，為同學們提

供更理想的學習環境。 

      希望同學都能懷著感恩的心，珍惜善用這些設施，以

期在改善了的學習環境中，更專注地學習。 
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